

Zébulon et la malédiction du nez qui grandit

Histoire rigolote • 5/6 ans



Chapitre 1 : La malédiction du nez qui grandit

Une fois, dans un pays de magie et de sorcellerie, vivait un sorcier qui se nommait Zébulon. Il était un sorcier très talentueux, mais il avait un petit problème : son nez avait la fâcheuse habitude de grandir chaque fois qu'il lançait un sortilège. Ce qui était très gênant pour lui, car son nez finissait souvent par toucher le sol.

Un jour, Zébulon décida qu'il était temps de trouver une solution à ce problème. Il alla donc voir le grand magicien du pays et lui demanda : « **Maître, pouvez-vous m'aider à me débarrasser de cette malédiction de nez qui grandit ?** »

Le grand magicien réfléchit un instant puis dit : « **Je connais un sort qui pourrait t'aider, mais il est très difficile à réaliser. Il te faudra trouver un ingrédient rare et précieux : une plume de phénix.** »

Zébulon fut très surpris : « **Une plume de phénix ? Mais c'est impossible ! Les phénix sont des oiseaux mythiques, il n'y en a plus sur terre depuis des siècles !** »

« **Je sais** », répondit le grand magicien. « **Mais si tu veux te débarrasser de ta malédiction, tu devras prendre des risques. Bonne chance !** »

Chapitre 2 : La quête de la plume de phénix

Zébulon était déterminé à trouver la plume de phénix, mais il ne savait pas comment s'y prendre. Il décida alors de partir à l'aventure, en quête de cet ingrédient magique.

Il traversa des forêts sombres et dangereuses, des montagnes escarpées et des déserts brûlants. Il rencontra des créatures étranges et des sorciers maléfiques, mais il continua son chemin, sans se décourager.

Finalement, après des mois de voyage, il arriva dans une région reculée, où il avait entendu dire qu'il y avait peut-être un phénix vivant.

Il chercha pendant des jours, sans succès. Mais un soir, alors qu'il était assis au coin du feu, il entendit un bruit étrange. Il se leva et vit une silhouette dans l'obscurité. Il fit un pas en avant et soudain, une immense créature apparut devant lui : c'était un phénix !

Le phénix le regarda avec des yeux pénétrants, et Zébulon comprit qu'il ne pouvait pas s'approcher trop près. Alors, il eut une idée : il sortit sa baguette magique et lança un sort pour immobiliser le phénix. La créature se figea, et Zébulon put enfin prendre une plume de sa queue.

Chapitre 3 : La potion de guérison

Zébulon était très content d'avoir enfin trouvé la plume de phénix. Il retourna chez lui et alla voir le grand magicien pour lui demander comment utiliser la plume pour guérir sa malédiction.

Le magicien lui dit : « **Il te faut préparer une potion de guérison. Voici la recette : mélange la plume de phénix avec une goutte de rosée de lune, une dent de dragon et une larme de troll. Le tout doit être chauffé à feu doux pendant une heure, puis la potion doit être bue**

immédiatement. »

Zébulon suivit les instructions à la lettre et prépara la potion de guérison. Mais il était tellement stressé qu'il renversa la moitié de la potion sur son nez. Et là, il se passa quelque chose de magique : son nez rapetissa à vue d'œil, pour finalement retrouver sa taille normale !

Zébulon était tellement soulagé qu'il dansa de joie tout autour de la pièce. Il avait enfin réussi à se débarrasser de sa malédiction.

Chapitre 4 : La leçon de magie

Le lendemain, Zébulon se rendit à l'école de magie pour montrer à tous ses amis qu'il avait enfin réussi à guérir sa malédiction. Mais en arrivant, il se rendit compte que quelque chose clochait.

Tous ses amis avaient le nez qui avait soudainement commencé à grandir, exactement comme le sien auparavant. Et ils étaient tous en train de paniquer.

Zébulon comprit immédiatement ce qui se passait : il avait renversé la potion magique sur son nez, mais il avait oublié de nettoyer la table. Et tous ses amis avaient bu la potion qui était restée dessus.

Il se sentit très mal à l'aise, mais il se dit qu'il devait trouver une solution. Il se mit donc à réfléchir, et eut une idée : il prépara une potion inverse, qui rétrécissait le nez.

Il alla voir tous ses amis et leur donna la potion. Et tous, un par un, virent leur nez rapetisser, jusqu'à retrouver leur taille normale.

Zébulon avait réussi à sauver la situation, et il comprit qu'il avait appris une leçon importante : il devait toujours être prudent avec la magie, car elle pouvait avoir des conséquences inattendues.

Chapitre 5 : La fête des sorciers

Pour célébrer sa victoire, Zébulon organisa une grande fête pour tous ses amis sorciers. Il prépara des gâteaux magiques, des boissons enchantées et des jeux amusants.

Tous ses amis vinrent, et ils passèrent une soirée merveilleuse, à danser, rire et s'amuser. Zébulon était tellement heureux qu'il se dit qu'il allait organiser une fête tous les ans.

Et c'est ainsi que Zébulon devint le sorcier le plus populaire du pays de magie et de sorcellerie. Il était devenu célèbre pour avoir réussi à se débarrasser de sa malédiction, mais surtout, pour avoir appris que la magie était une chose merveilleuse, mais qu'il fallait l'utiliser avec prudence et sagesse.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel était le problème de Zébulon ?

- Son nez avait la fâcheuse habitude de grandir chaque fois qu'il lançait un sortilège
- Il avait les cheveux qui poussaient trop vite
- Il était allergique à la magie
- Il avait une voix qui faisait éternuer

2) Que devait trouver Zébulon pour se débarrasser de sa malédiction ?

- Une plume de phénix
- Un œuf de dragon
- Une dent de troll
- Une larme de licorne

3) Où Zébulon a-t-il trouvé la plume de phénix ?

- Dans une région reculée
- Dans une boutique de magie
- Dans une grotte sombre
- Dans un livre magique

4) Que s'est-il passé quand Zébulon a renversé la potion magique sur son nez ?

- Son nez a rapetissé
- Son nez a grandi encore plus
- Il s'est transformé en chat
- Il a perdu ses pouvoirs magiques

5) Quelle leçon Zébulon a-t-il apprise à la fin de l'histoire ?

- Il devait être prudent avec la magie
- Il devait toujours porter un chapeau
- Il devait se laver les mains avant de faire de la magie
- Il devait utiliser plus de magie

Bonnes réponses :

- 1) Son nez avait la fâcheuse habitude de grandir chaque fois qu'il lançait un sortilège 2) Une plume de phénix
3) Dans une région reculée 4) Son nez a rapetissé 5) Il devait être prudent avec la magie

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Sorcellerie: Magie noire ou pratique de la magie

Sorcier: Personne qui pratique la magie ou la sorcellerie

Sortilège: Formule magique qui crée un effet

Malédiction: Sort jeté sur quelqu'un pour lui porter malheur

Phénix: Oiseau légendaire qui renaît de ses cendres

Baguette magique: Instrument utilisé pour lancer des sorts

Rosée de lune: Goutte de liquide qui se trouve sur les plantes la nuit

Dent de dragon: Dent d'un dragon, créature légendaire ressemblant à un grand lézard

Larme de troll: Larme d'un troll, créature légendaire de grande taille avec un nez et des oreilles très longs

école de magie: Lieu où l'on apprend la magie

Potion: Mélange liquide de substances magiques

Prudent: Qui agit avec réflexion et attention pour éviter les dangers

Sagesse: Qualité de celui qui sait faire preuve de bon sens et de jugement